

NO.10 ~学びと地域をつなぐ~

黒瀬生涯学習センターだより



◆第1回せせらぎコンサート監修◆

[スタインウェイピアノサークル主宰]
賀谷 有里さん
「音楽は耳からの薬です」
「スタインウェイピアノの
響きを感じてほしい」と話
される賀谷先生



✿黒瀬生涯学習センター施設✿

◆施設使用料・空き情報等◆
<https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/soshiki/kyoikuinkaishogaikushu/2/5/3576.html>

◆生涯学習センター使用申請書◆
<https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/soshiki/kyoikuinkaishogaikushu/2/5/30281.html>

✿黒瀬生涯学習センター✿

〒739-2624 東広島市黒瀬町菅田10番地

☎ (0823) 82-1100 ☎ (0823) 83-4001

✉ E-mail:hgh821100@city.higashihiroshima.lg.jp



このQRコードは、東広島市の「すきかも」に掲載しております黒瀬生涯学習センターのホームページです。イベントの情報や活動報告、サークルなどの最新情報を掲載しておりますので、随時ご覧ください。

★2022.12.24 (sat) ★
13:00 開演～

◆「Moving KUROSE プロジェクト」(MKP) 第4弾◆
クリスマスイブに、音楽の贈り物「第1回せせらぎコンサート」を開催！137人がスタインウェイピアノの響きを堪能！！

黒瀬生涯学習センターが保有する「スタインウェイピアノ」は、旧町時代より黒瀬町の「宝」として大切に管理されてきました。そのスタインウェイピアノの歴史や価値を知り、音の響きに触れ、心豊かなひとときを多くの方に過ごしていただきたいという思いから12月24日に開催した「第1回せせらぎコンサート」は、スタインウェイピアノサークル主宰の賀谷有里さんやエリザベト音楽大学、黒瀬図書館ご協力のもと、盛りだくさんのプログラムで、充実したコンサートとなりました。

今回の事業により、「せせらぎホール」「スタインウェイピアノ」が周知され、またエリザベト音楽大学との連携により、今後の幅広い事業展開が期待できそうです。

◆フルート・アンサンブル◆ [エリザベト音楽大学]

佐賀友恵さん(ピッコロ)・奥七彩さん(フルート)・平田晴郁さん(フルート)・シランクルスガルウェイさん(フルート)・今井彩七さん(アルトフルート)・青木ももさん(バスフルート)



◆スタインウェイ連弾◆
[エリザベト音楽大学]

松尾 真菜実さん
水野 恵さん

・『カンタータ第147番』からコラール「主よ、人の望みの喜びよ」
・『アイネ・クライン・ナハトムジーク1.2.3.4樂章 K.525と長調
・『クリスマス・フェスティバル』の3曲を演奏していただきました



トピックス



大学生生活の3年間をコロナ禍の中で過ごしてきた彼らにとってきっと、珍しく・楽しく・貴重な体験となつたと感想です。来年度も受け入れていく予定ですので、地域の皆さまよろしくお願いします。地域で若者達を育てていきましょう！

本画の会!!

翠玉書道院黒瀬教室・着物リメイク教室・気功太極拳・レイフラワー・アーバン黒瀬教室・くろせ日

ヨンしました。
研修を受け入れてくださった自主サークルの皆さん、ご協力ありがとうございました。II詩吟教室哲滝会高詠安芸支部・フラー・デザイン教室・手描反禅教室・ジャザサイズ・ラボア黒瀬教室・くろせ日

2月、広国大生11名が社会教育実習でセンターにやってきました。3グループに分かれ各3日間、センターの受付業務や施設管理業務のほか、主催講座、自主サークル、児童館、図書館での体験学習をし、また黒瀬支所長と未来のまちづくりなどについて「テストカツシヨン」しました。



合同消防訓練を実施！

黒瀬生涯学習センター職員と宿直員、図書館職員、フレンドスペースの先生、一般来場者が参加した合同消防訓練を、3月8日に実施しました。センターでは年に2回消防訓練を正しい使い方を学び、今回は消防訓練とAEDの実施をしており、前回は消防訓練とAEDの練習を行いました。AED訓練ではボックスに何が入っていて、どのように使うかを学び、消火訓練ではホースや消火器を使つてどこに水を当てるかなどを学びます。

消防訓練は、センター職員と図書館職員が担当に分かれ、館内放送と避難誘導、消防署への通報などを行います。AED訓練ではボックスに何が入っていて、どのように使うかを学び、消火訓練ではホースや消火器を使つてどこに水を当てるかなどを学びます。センターで訓練をしている日にご来館されたかたはぜひ参加してみてください。



✿編集後記✿

昨年始動した「Moving KUROSE プロジェクト(MKP)」も、せせらぎコンサートで無事1年目が閉幕となりました。全4回の大型イベントでの集客数約1,300人となり、手探り状態で始めた初年度としてはまずまずの結果ではないでしょうか。4月からは MKP2 年目がスタート。新規事業も加えながらパワーアップした講座・イベントをお届けします。もし、ボランティアでイベントなどのお手伝いをしていいという方は、ぜひご連絡ください♥ (間部)

◆「黒瀬生涯学習センターだより」9号の訂正とお詫び◆

同号において、間違った表記がありましたので下記のように訂正させていただきますとともに、関係者の皆様にご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

黒瀬生涯学習センター × (0823) 82-2011 → ○ (0823) 82-1100

第1部：クリスマスへの贈り物

第1回 せせらぎコンサート開催！！

第2部：音楽のタベコンサート

ドイツの小説家ホフマンが作った「くるみ割り人形」という物語をご存じですか？ただしくは、「くるみ割り人形とネズミの王さま」と「うわうです。チャイコフスキーがこの物語にヒントを得て、くるみ割り人形のバレエ音楽を作曲したこと有名になりました。これは1816年に作られた一種のクリスマス物語りで、ホフマンはクリスマスイブの夜に友人の子ども達に、この話を語り聞かせていました。ホフマンに代わり、黒瀬図書館の出口さんが「黒み割り人形」を読み語り、フルート・アンサンブルでその物語の4つの場面を演奏しました。

1.プロローグ・5.エピローグ



2.スタインウェイピアノリレー



3.①絵本「くるみ割り人形」読み語り



ピアノリレーでは、募集定員を超えるたくさんの応募があり大先輩から小さなお子様までの 27 名が演奏しました。一組 5 分内という短い時間でしたが、みなさん精いっぱい演奏され、会場からたくさんの拍手が届けられました。

3.②バレエ音楽「くるみ割り人形」 フルート・アンサンブル

エリザベト音楽大学生



とてもかわいいクリスマスコスチュームの6人。くるみ割り人形の中から4曲演奏。

4.スタインウェイ連弾

エリザベト音楽大学生



高いパートが「プリモ」低いパートが「セカンド」と言うそうです。息がぴったりな演奏にうっとり…♥

ポインセチアの花束が、
リレーのバトン替わり。
演奏が終わったら次の人に
へわたしします。

